
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0201-2025 
 
 
Processo nº 1094-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
participações das equipes de Ginástica Artística 
e Rítmica no 40º Jogos Abertos da Juventude 
(JAJE) no Município de Águas de Lindóia. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Considerando a indiscutível importância do esporte na vida das 

pessoas, sendo uma poderosa ferramenta para o desenvolvimento físico, mental e social 

do ser humano. Como sabemos, são diversas as modalidades esportivas, dentre elas 

temos a ginástica artística e rítmica; 

Considerando que, há anos, profissionais da área vêm 

desenvolvendo um excelente trabalho com crianças e jovens para que se desenvolvam 

nessas duas modalidades. Hoje contamos com dezenas de atletas que cada vez mais 

estão se destacando, principalmente, em competições em todo o Estado, que são 

organizadas, anualmente, com sede em diversos municípios; 

Considerando que os Jogos Abertos da Juventude (JAEJ) são 

uma competição de jovens atletas em São Paulo, organizada pela Secretaria de Esportes 

do Estado de São Paulo. Em 2025, teremos o 40º Jogos Abertos da Juventude (JAJE) e a 

competição terá diversas modalidades, incluindo atletismo, basquete, futebol, futsal, 

ginástica, handebol, judô, natação e vôlei, entre outras, sendo Águas de Lindóia uma das 

sedes; 

Considerando que fomos procurados por várias famílias, cujas 

filhas iriam participar na modalidade ginástica rítmica e artística desse importante 

evento, entre os dias 18 e 21 de junho. Conforme relatos as meninas treinaram muito, 

inclusive tiveram que buscar amparo na UNISAL, da cidade de Lorena, para treinar 

usando equipamentos. Ainda, foi informado que cada família gastou em torno de 

R$200,00 (duzentos reais) para confeccionar a roupa da competição. A inscrição foi 

feita em 14 de março e seriam 08 atletas na ginástica rítmica e 25 na ginástica artística.  

Infelizmente, nessa semana, foi anunciado pela Secretaria de Esporte que a inscrição foi 

cancelada, pois não iam fornecer o transporte para a equipe, sem consultar os pais. Esse 

fato, já ocorreu em mais duas importantes competições nesse ano, conforme o relato dos 

pais. Também chegou a nosso conhecimento que o Karatê perdeu uma competição 

nesse ano pelo mesmo motivo. 
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Fls. n° 02 do Requerimento número 0201-2025. 

Importante mencionar que muitos dos atletas dessas equipes 

esportivas têm um futuro promissor e, para tal, se dedicam fielmente ao esporte; 

Devemos, impreterivelmente, rever essas questões, não só para os 

que participam de competições, mas para os que almejam participar para que essas 

adversidades não lhes causem desmotivação e frustração. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá e GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário 

Municipal de Esportes solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de 

informações sobre as participações das equipes de Ginástica Artística e Rítmica no 40º 

Jogos Abertos da Juventude (JAJE) no Município de Águas de Lindóia. Nesse sentido 

questionamos e solicitamos: 

01 – Por qual motivo a Secretaria não forneceu transporte para as 

equipes de ginástica rítmica e artística? Quais foram as demais equipes, de qual 

modalidade e em qual evento não foi fornecido transporte? 

02 – Quantos e quais são os veículos da frota da Secretaria 

Municipal de Esportes? 

03 – Se as inscrições foram realizadas em 14 de março, por que já 

não foi agendado o uso do transporte da Secretaria para o referido evento? Por que não 

foram buscadas parcerias ou ajuda dos pais, antes do cancelamento das inscrições? 

Solicitamos a agenda, pré-estabelecida, de uso do transporte da Secretaria, de junho e 

dos próximos meses. 

04 – Poderia ser revertido esse cancelamento da importante 

participação de Guaratinguetá no referido evento? Em caso negativo, por quê? 

   

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 
 

NEI CARTEIRO 
             Vereador 
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